

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan yang Maha Esa Allah S.W.T karena atas rahmat dan hidayahnya penulis dapat menyelesaikan penelitian skripsi yang berjudul **“Pengembangan Objek Belajar untuk Mata Kuliah Pengembangan Media Video di Program Studi Teknologi Pendidikan Universitas Negeri Jakarta”**. Skripsi ini ditulis sebagai persyaratan kelulusan untuk mendapatkan gelar sarjana pendidikan di prodi Teknologi Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Rasa terima kasih peneliti ucapkan pada banyak pihak yang telah membantu dan mendukung dalam penyelesaian skripsi ini, baik secara moral, pengetahuan, maupun doa. Rasa Syukur dan terima kasih yang teramat sangat peneliti ucapkan yang pertama adalah kepada orang tua penulis yang atas jasa-jasa mereka penulis bisa berada pada titik ini. Terima kasih banyak atas doa, dukungan, dan kasih sayang yang telah ibu dan bapak berikan. Skripsi dan gelar sarjana ini adalah salah satu janji saya untuk kalian dan semoga ini bisa menjadi hadiah yang dapat membahagiakan ibu dan bapak.

Ucapan terima kasih dan rasa hormat kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si (Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan UNJ), Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd (Wakil

Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan UNJ), dan Ibu Retno Widyaningrum, S.Sos.MM (Ketua Program Studi Teknologi Pendidikan UNJ).

Penulis mengucapkan terima kasih pada Bapak Cecep Kustandi, M.Pd selaku dosen pembimbing satu dan Bapak Imbar Nursetyo, M.Pd selaku dosen pembimbing dua. Terima kasih telah meluangkan waktu, memberikan ilmu yang berharga, dan terima kasih telah membimbing saya dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga kepada seluruh dosen prodi teknologi pendidikan maupun staf karena telah berjasa dan telah memberikan banyak hal pada kehidupan perkuliahan saya.

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman TP 14 yang telah membantu penulis dalam mengerjakan skripsi mulai dari bagaimana menggunakan website hylearn sampai dengan memberikan saran yang membangun penulis membuat skripsi ini. Tidak lupa juga penulis mengucapkan terima kasih pada senior-senior, terima kasih atas banyak pengetahuan yang telah diberikan pada penulis dan juga mahasiswa TP 2016 dan 2017 karena telah meluangkan waktunya untuk membantu skripsi penulis.

Penulis berharap produk yang dihasilkan dari penelitian ini dapat berguna bagi penggunanya yang dalam hal ini adalah mahasiswa/prodi Teknologi Pendidikan yang mengikuti mata kuliah Pengembangan Media

Video dan juga dapat menjadi acuan pada penelitian berikutnya yang memiliki objek penelitian yang sama.

Penulis menyadari bahwa penelitian skripsi ini tidak luput dari berbagai kekurangan yang ada, oleh karena penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk kesempurnaan dan perbaikan selanjutnya agar penelitian ini dapat memberikan manfaat yang baik untuk ke depannya.

Jakarta, 12 September 2019

Peneliti,

MAPJ